

湖北

長浜市とエフエム滋賀(大津市、大森七幸社長)は11月27日、「災害時等における緊急告知ラジオ放送に関する協定」を締結した。

市は現在、防災情報を屋外スピーカーやスマートフォンなどを通して市民に発信しているが、協定を結ぶことで、エフエム滋賀のラジオ放送網を利用することができ、防災情報の伝達手段が一つ増える。緊急放送は全国瞬時警報システム(Jアラート)や市か



自動でスイッチが入り、最大音量で放送される専用受信機

【長浜通信部・若本和夫】

長浜 災害時に緊急ラジオ放送 市とエフエム滋賀が協定

市役所に葉ボタンを寄贈 長浜養護学校の生徒たち

長浜市今町の県立長浜養護学校高等部1年生9人が11月19日、市役所を訪れ、自分たちで栽培した紅白の葉ボタンを寄贈した。



藤井市長(中央)に葉ボタンを手渡す生徒たち=長浜市提供

【長浜通信部・若本和夫】

湖東



真剣な表情で走る「いすー1グランプリ」の参加者たち=彦根市中央町で

事務用の椅子に乗って地面を足で蹴りながら走るユニークなレース「いすー1グランプリ」が11月24日、県内で初めて彦根市の中央商店街の一角で開かれた。ゴーという音が上がるながら2時間にかたって疾走するランナーに関係者や一般市民が声援を送った。

彦根商店街連盟などが主催。全国から企業、大学、一般の計21チームが参加した。1チーム3人まで出場でき、交代しながら1周200メートルのコースを2時間で何周回れるかを競った。

スペインのハンドボール 代表が子供たちを指導

東京五輪のスペイン女子ハンドボールチームのホストタウンとなっている彦根市で11月24日、同チームの選手ら27人がパナソニック彦根工場体育館(同市岡町)を訪れ、小



子供たちにハンドボールの指導をするスペインの女子ハンドボールチームの選手ら

学生や高校生に公開レッスンをした。チームは世界的な強豪で、30日から熊本県で開催された世界選手権に参加するため来日し、彦根市で1週間の事前合宿を行った。

【彦根通信部・西村浩一】